

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## El Papa recomienda una vez más a los españoles la Acción Católica

(Conferencia de la tarde)

### En el Congreso

Madrid.—Signieron ayer discutiéndose enmiendas al proyecto de Ley de Arrendamientos.

Martínez Barrios pronunció un interesante discurso exponiendo la protesta general del país contra el Gobierno, a pesar de los votos con que cuenta en la Cámara. Le contestó Aznar.

Se aprobaron por 233 votos y ninguno en contra el proyecto para habilitar recursos con destino al Ministerio de Industria; por 226 el referente a la playa de Alicante y por 229 el del repartimiento de la Armada. El quorum era 223 votos.

### Actualidad política

Madrid.—A las once y media se reunieron esta mañana los ministros para celebrar Consejo.

Franchy Roca dijo que no llevaba candidato para la Dirección general de Comercio, y que no se trataría de este asunto en el Consejo de hoy.

Vifiales fué interrogado por los periodistas:—¿Qué nos dice de Cataluña?

—Nada.

—¿Hay dificultades o no?

—No sé. Después del Consejo lo diré.

—Nunca nos dice nada.

—La fantasía de Vds. lo suplente do.

Los demás ministros no hicieron manifestaciones.

—«El Sol» dice que probablemente se trasladará Pérez de Ayala a la Embajada de Lisboa. Madrid será nombrado Delegado permanente en la Sociedad de Naciones. Alomar irá a la Embajada de Méjico y Alvarez del Vayo a una Embajada europea.

—El Gobierno español ha otorgado el «placet» para el nombramiento de Lunatcharski para embajador soviético en España.

—Ayer en la cena de los socialistas no hubo discursos, no teniendo el acto importancia política.

—En el Ministerio de la Gobernación terminó a las tres de la madrugada una reunión de Carras con los miembros de la Junta de Seguridad para el traspaso de los servicios de orden público a la Generalidad.

Carras manifestó que habían cambiado impresiones y que la Junta se reunía esta tarde a las diez.

### Nuevo atentado social

Sevilla.—Ayer se hallaba en un despacho en la calle de Adriana José Rodríguez, dueño de unos carros de transportes, con sus hijos Leandro y José.

Un grupo de desconocidos desde una ventana les dispararon, resultando los tres gravemente heridos. Se teme que fallezca Leandro.

—Ha fallecido en la Casa de Socorro José Alvarez García a consecuencia de las heridas que le causó Manuel Márquez en la calle de Sierpes. Parece que el crimen es de carácter social.

### Varias noticias

Madrid.—La Gaceta publica la convocatoria para cubrir 20 plazas de aspirantes de Marina en la Escuela Naval Militar.

—Han llegado a los talleres de «El Debate» las cajas del primer vagón de expedición de las nuevas relativas para este importante periódico católico.

En días sucesivos se traerá el resto hasta completar 250 toneladas de toda la maquinaria que ocupan 40 vagones completos.

### Exhortación del Papa

Roma.—El Papa ha recibido en la sala del Consistorio una peregrinación española de todas las regiones en la que iban muchos sacerdotes y maestros.

El Papa les recomendó reiteradamente que trabajen en la Acción Católica.

### Información de provincias

Córdoba.—Han arcido simultáneamente varias fincas en este término municipal. El siniestro se supone intencionado.

Málaga.—En el pueblo de Cómbar Antonio Bastos roció con gasolina la cama donde dormían su esposa Ana María Martín y un hijo recién nacido, prendiéndole fuego y echándose a dormir tranquilamente.

A los gritos de angustia que daba la mujer acudieron los vecinos que condujeron a Ana y a la criatura a la Casa de Socorro. Sufrían heridas gravísimas y el niño falleció poco después.

El criminal fué detenido.

Ultimas novedades.  
Almacenes Hinojal

## De Sociedad

NOTAS VARIAS

Ayer en el restaurant del Chalet, fueron obsequiados con una comida, el Comandante y Oficialidad del submarino «O 1» para celebrar la hazaña que ha realizado.

El acto tuvo carácter íntimo y fué ofrecido por sus compañeros de esta Base Naval. Asistió el Almirante Cervera y el Comandante General del Arsenal señor Gómez Pablos.

## Las obras del dique seco

Como consecuencia de nuevo concurso celebrado en el Ministerio de Marina, para contratar las obras de alargamiento del dique seco del Arsenal de esta Base Naval, ha sido adjudicada a la Sociedad Anónima «Entrecañales y Távoras» por el precio de tres millones seiscientos cuarenta y una mil setecientas ochenta y siete pesetas treinta y siete céntimos.

El pago de este servicio afectará al crédito de 3.800.000 pesetas concedido por orden ministerial de 10 de abril último.

## Información

### de Marina

Ayer zarparon para Almeida los destructores «Alcalá Galiano» y «Churracos». Permanecerán en dicho puerto durante las fiestas que se celebran en aquella ciudad. Después regresarán a ésta.

El Almirante Cervera estuvo a bordo del submarino «O-1» revisándolo. Felicizó a su comandante señor Suances y a toda la dotación por los notables ejercicios realizados.

En la Base de Submarinos se sirvió un vino de honor en homenaje a los tripulantes del «O-1» ofreciendo el agasajo el jefe de la misma señor García Ramírez. También el Almirante Cervera pronunció un patriótico discurso.

El ministro de Marina ha enviado un telegrama de felicitación.



+  
OCTAVO ANIVERSARIO  
Rogad a Dios en caridad por el alma del señor  
**Don José Pico Gamuz**  
que descansó en la paz del Señor el 19 de Agosto de 1925  
habiendo recibido los S. S. y la Bendición Apostólica de S. S.  
**R. I. P.**

Las misas que se celebrarán mañana sábado a las 11 en la iglesia del Santo Hospital de Caridad, como igualmente las que se digan en la iglesia parroquial de la Concepción, del Torreveja, y en la capilla de la hacienda «Las Estacas» serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Sus hijos D.ª María, D. Manuel y D.ª Carolina; hijos políticos D. Luis Malo de Molinos, D.ª Luisa Méndez y D. José Derqui; nietos, hermanos, hermanos políticos y demás familia ruegan a sus amistades y personas piadosas la asistencia a dichos actos y le tengan presente en sus oraciones anticipándose por ello la expresión de su reconocimiento.

Varios Sres. piadosos han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

## Información

### de Ejército

Se concede al capitán del regimiento de Infantería 33 don Juan Teófilo O'Shea el pase a la situación de «disponible voluntario» con residencia en Lorca.

Por ausencia del coronel del 33 don Lezaro García Díaz, se ha hecho cargo del mando de la Comandancia Militar de esta plaza el coronel de Artillería don Tomás Llana.

## Cuernos y Caireles

Mañana noche a las diez tendrá lugar en nuestro caso turístico el gran festival organizado por Marrujos y Califernios.

El primer novillo correrá a cargo de la cuadrilla de Garceniers. Será espada José Fernández «Tío Pepe» y hará el Torcedo modernista Francisco Rodríguez «Cruz del Campo».

Segundo novillo Cuadrilla de niños del Uso y Vestido. Espada Francisco Martínez «Pequito Choco». En este novillo se ejecutará la suerte del «Capirote desconocido».

Se entenderá con el tercer novillo la escuadrilla de los Magos del Volante. Espada Urbano Alcaraz. Rejoneadores y banderilleros en la «Jaca Ford» Juan García y Eduardo Romero. Se ejecutará la suerte de «Una panne en el camino americano».

El cuarto novillo será lidiado y muerto por los charlots carta generos Charlot, J. liver y se-Rotones.

La corrida será presidida por distinguidas señoras que harán su entrada en el ruedo precedidas por Soldados Romanos.

## SUCESOS

Carmen Pérez Anel, de 30 años, con domicilio en la calle Mayor 42-2.º ha denunciado a su esposo José Aroca Mata, de 26, agente de comercio, porque al llegar a medianoche a su casa la maltrató de palabra y le dijo que se marchase, cogiendo acto seguido un cuchillo y amenazándola con matarla si lo hacía.

Carmen temiendo que el marido realizara sus amenazas cogió a una hijita de 6 meses y se marchó a casa de sus padres en Los Berreros.

Su esposo le amenazó también diciéndole que de tener un revolver le pegaría un tiro y Carmen cree que si tiene un revolver.

### Fajas para señoras

Gran surtido de 250 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal

## Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Cine Sport.—Programa señoro Hoy «Tabú».

Philips  
Philips  
Philips

Radio - Philips - Radio

Lo más grande. Lo asombroso

A 59 pts. vende los últimos modelos

CASA CASA O MAYOR 18